

## Neuwahlen bei der KLJB Laberweinting

### Mitglieder auf allen Ebenen aktiv



Die neue Vorstandschaft der KLJB Laberweinting mit neuem Vorsitzenden Korbinian Zellmeier (vorne, 2. von rechts). Im Hintergrund die zur Jahreshauptversammlung gekommenen Ehrengäste.

Dass die Katholische Landjugendbewegung Laberweinting zu den aktivsten Landjugendgruppen im Landkreis zählt, wurde bei der Jahreshauptversammlung gleich an mehreren Faktoren deutlich: Ein beeindruckend umfangreicher Jahresbericht, ein bis auf den letzten Platz gefüllter Saal im Pfarrheim Laberweinting, zahlreiche Ehrengäste und zwei Jugendrauten für verdiente Vorstandsmitglieder. Geführt wird die Jugendgruppe nach den Wahlen nun von Korbinian Zellmeier und Annalena Spornraft.

KLJB-Vorsitzende Karolina Zellmeier betonte zu Beginn ihres Berichts, dass Mitglieder der KLJB Laberweinting auf allen Ebenen der verbandlichen Landjugendarbeit in Bayern aktiv seien. Mit Korbinian Zellmeier stelle Laberweinting den stellvertretenden Landjugendkreisvorsitzenden, auf Diözesanebene ist Daniela Kirchmeier aktiv und mit Franz Wacker sitze ein Laberweintingener sogar im KLJB-Landesvorstand. Sie selbst sei im BDKJ-Kreisverband sowie im Kreisjugendring aktiv. Keine andere Landjugend im Landkreis könne ein solch weitverzweigtes Engagement vorweisen.

### Über 30 Aktivitäten

Danach präsentierte Zellmeier die Aktivitäten des zurückliegenden Jahres in Form eines kurzweiligen Ratespiels. Begleitet von zahlreichen Fotos mussten zwei Teams gegeneinander antreten und sich an bestimmte Details vergangener Veranstaltungen erinnern. So gab es im Winter ein Warten aufs Christkind sowie eine Weihnachts- und eine Silvesterfeier und im Fasching wartete die Landjugend mit einem selbst gebauten Wagen auf. Im Frühjahr nahm man am Gruppenleiterkurs sowie der BDKJ-Kreisversammlung und dem BDKJ-Quizabend teil, organisierte für die Gemeindeglieder das Bockbierfest und besuchte ein Volleyballspiel der Roten Raben Vilsbiburg. Zusammen mit anderen Ortsvereinen richteten die Jugendlichen das Maifest aus, gestalteten die Jugendwallfahrt auf den Bogenberg mit und sorgten für einen Blument Teppich zu Fronleichnam. Der Sommer war geprägt von der Frühjahrsdult der KLJB Hofkirchen, dem Gründungsfest des Burschenvereins Oberhaselbach und einem Besuch auf dem Gäubodenvolksfest. KLJB-Mitglieder besuchten die Landesversammlung, kümmerten sich um den Erntedankaltar und waren auf der Herbstkreisversammlung vertreten. Ferner standen im Herbst die Ausrichtung des Weinfestes, ein Quizabend, das St.-Martin-Fest und der Kathreinmarkt auf dem Programm. Mit einer Studienfahrt nach Prag, dem Nikolausgehen, einem Christkindmarktbesuch in Straubing und einer Weihnachtsfeier für die Senioren des Ortes endete das Vereinsjahr 2023.

Fast alle Ämter neu besetzt

Die anschließenden Wahlen brachten deutliche Veränderungen in der Vorstandschaft mit sich. Nachdem Zellmeier angekündigt hatte, nach acht Jahren nicht mehr als Vorsitzende zu kandidieren, wählten die Mitglieder Korbinian Zellmeier zum neuen Vorsitzenden. Ihm zur Seite steht neu Anna-lena Spornraft. Während Kristina Zellmeier als stellvertretende Vorsitzende bestätigt wurde, rückte mit Maximilian Eggl ein neuer männlicher Stellvertreter nach.

Die Kasse führt künftig Martha Würzbauer, Veronika Achatz wurde neue Schriftführerin und als Jugendsprecher fungieren Johanna Bräu und Daniela Kirchmeier. Der Vorstandschaft gehören auch sechs Beisitzer an, diese hießen Melanie Kirschner, Simon Kumpfmüller, Felix Eggl, Michael Kirschner, Vanessa Wagner und Hannah Eichner. Getränkewart wurde Michael Zrenner, die Burschenfahne trägt künftig Johannes Keufl und das Mädchenbanner Kristina Zellmeier. Adrian Englbrecht Johanna Achatz und Karolina Zellmeier prüfen die KLJB-Kasse.

Viele lobende Worte zur Arbeit der KLJB Laberweinting fanden auch die Ehrengäste, allen voran Bürgermeister Hans Grau. Dieser stellte die Wichtigkeit der Landjugendarbeit für das Dorfleben heraus und zeigte sich stolz, so eine aktive Jugend im Ort zu haben. Pfarrer Hilary Muotoe dankte den Jugendlichen für deren Engagement bei kirchlichen Festen. Dem schloss sich auch KJR-Vorstand Robert Dollmann an, der das Lob auf die gesamte geleistete Arbeit ausweitete und sich auch dafür bedankte, dass die KLJB sehr weit „über den Tellerrand“ hinausschaue und Mitglieder sich an vielen anderen Stellen engagierten. Von der Landkreisführung war Benedikt Pannermayr gekommen, der für den Kreisverband sprach und für dessen Veranstaltungen warb. MdL Josef Zellmeier schließlich stellte die Bedeutung der KLJB-Arbeit für die persönliche und charakterliche Entwicklung in den Fokus seines Grußwortes.

Neben Karolina Zellmeier schied auch Bastian Glöbl aus dem Amt des Vorsitzenden aus. Dieser erhielt für seine insgesamt achtjährige Tätigkeit in der KLJB-Vorstandschaft, darunter fünf Jahre als erster Vorstand, die Jugendraute des Kreisjugendrings verliehen. Eine weitere Jugendraute ging an Kristina Zellmeier für fünf Jahre als 2. Vorsitzende in der Landjugend.

Karolina Zellmeier